

*Wanderer, es gibt keinen Weg,
der Weg entsteht beim Gehen.
Und im Blick zurück sieht man den Pfad,
den man nie wieder betreten wird.*

Winterthur, im August 2018

Abschied und Dank

Meine Schwester und Schwägerin, unsere Tante

Ida Kullmann-Schwarzwälder

30. Januar 1937 – 5. August 2018

ist von uns gegangen. Sie verarbeitete die Folgen ihres Schlaganfalls nicht mehr und durfte loslassen. Wir sind dankbar für ihr langes Leben und wir vermissen sie.

Unser aufrichtiger Dank gilt Allen, die sie in ihrem Leben begleitet und ihr die letzten Tage erträglich gemacht haben. Besonders danken wir:

- den Leitenden und dem Pflgeteam 4 im Seniorenzentrum Wiesengrund für das Zuhause, das sie ihr geboten haben
- dem Pflgeteam und den Ärzten der Stroke Unit und des Zentrums für Palliative Care im Kantonsspital Winterthur für ihre einfühlsame Begleitung in den letzten beiden Wochen
- Allen, die ihr mit Achtung und Liebe begegnet sind.

In dankbarer Erinnerung:

Willi und Elsbeth Schwarzwälder
Christian Schwarzwälder
Sabine Schwarzwälder
Martin und Emma Schwarzwälder

Wir nehmen Abschied am Montag, 13. August 2018 um 15.30 Uhr in der Abdankungskapelle Rosenberg Winterthur.

Wir bitten, keine Blumen zu schenken. Wer will, kann die Schweiz. Bibliothek für Blinde, Seh- und Lesebehinderte, die ihr in den letzten Jahren mit ihren Hörbüchern grosse Freude bereitet hat, mit einer Spende unterstützen (Postkonto 80-1514-1, IBAN CH74 0900 0000 8000 1514 1, Vermerk: Ida Kullmann).

Willi Schwarzwälder, Tösstalstrasse 97, 8400 Winterthur